

☆☆ 卒業証書授与式 ☆☆

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための政府の要請を受け、県教育委員会から3月2日から3月24日までの期間、臨時休校の指示があり、**3月2日(月)**に予定していた**卒業証書授与式が中止**となりました。そのため、式の予行のために登校した**2月28日(金)**に、在校生、保護者の皆さん、来賓の方々がいなかった中でしたが、急遽**卒業証書授与式を行いました**。突然の変更にもかかわらず、変更の経緯を説明した際にも、卒業生の皆さんは、落ち着いて話を聞き、厳粛な雰囲気の中で卒業証書授与式を行うことができました。落ち着いて対応している姿は、とても輝かしく頼もしく感じました。卒業証書授与式を通常どおりできなかったことは、非常に残念でしたが、立派に成長をした卒業生の皆さんの姿は、神島高等学校の歴史にしっかりと刻まれることと思います。

**卒業生のみなさん、
卒業おめでとうございます**



【紀伊民報提供】

** 2年生修学旅行 ** 2月4日(火)~2月7日(金)

長野県志賀高原蓮池スキー場(志賀レークホテル)で2年生の修学旅行が行われました。2月5日(水)に開校式を行い、その後各班に分かれてスキー、スノーボードの各レッスンがありました。積雪が少なくレッスンができるか心配していましたが、前日降った雪のおかげで、開校式当日は素晴らしい雪景色を見ながら、レッスンをうけることができ、生徒たちも大喜びでした。2日目は大雪でしたが、頑張らなくて無事レッスンを受けることができました。最終日は2日目とは打って変わって快晴で、午前



中は最後の実習を行い、その後、閉校式を行いました。体調不良やけがの生徒も数名出ましたが、全体として大きな事故や病気もなく無事に帰ることができました。

~第3回学校運営協議会~

2月12日(水)に第3回運営協議会を開催しました。7名の委員の方が出席し、今年度の振り返りと次年度向けに取り組む内容について協議しました。協議の中では、防災対策について様々な意見が出され、次年度に取り組むことを確認しました。

☆☆ 臨時休校 ☆☆

3月2日(月)~24日(火)の期間、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応の措置として、県教育委員会より指示があり、臨時休校となりました。急遽の措置でしたので、3月13日(金)・18日(水)に個人面談の機会を設けました。面談では、担任から年度末や次年度に向けてプリントを配付したり、日頃の様子を聞かせてもらいました。久しぶりに生徒の皆さんの元気な姿を見ることができ安心しました。